



Projet musique (NR du 2 juin)

publié le 07/06/2021

coulonges-sur-l'autize

Fin de la belle aventure avec PhilM Quartet



Gérer ses émotions sur scène, l'une des leçons apprises avec le groupe PhilM Quartet.

Depuis février au collège Henri-Martineau à Coulonges-sur-l'Autize, un projet culturel interdisciplinaire est mené par la professeure de musique Marine Jeanty avec les élèves de 5^e en partenariat avec le groupe de jazz PhilM Quartet, en résidence dans l'établissement pendant six semaines. Projet qui vient d'être finalisé à l'espace Colonica. Au programme, plusieurs prestations avec restitutions filmées parallèlement par Rock Touzé, chargé de mission au Carug. Au préalable et soutenus par leurs professeurs de français, Sylvie Sarrazin et Capucine Mengin et leur professeure de

musique, les élèves ont effectué des recherches de compositions vocales et instrumentales, chants, textes de slam pour accompagner des morceaux du répertoire du groupe. Avec Dominique Bourriot-Quéré, professeure d'arts plastiques, ils ont aussi réalisé des œuvres visuelles, animées sur support numérique, qui ont servi de décor de fond au spectacle. Un travail artistique riche et varié, complété par une vraie implication puisqu'il a fallu gérer ses émotions sur scène, même devant un public malheureusement restreint. Le spectacle aurait dû avoir lieu il y a déjà un mois devant un pu-

blic de parents invités pour l'occasion. Les restitutions filmées seront publiées sur le site internet du collège, où l'on trouvera également les activités menées en parallèle de cette action : concert inaugural pour accompagner un repas à la cantine, échanges avec les musiciens autour des instruments et de l'histoire du jazz, concert auprès des 6^e et 5^e et dans le cadre du Printemps des poètes, musicalisation des poèmes lus par des élèves de 6^e. « Ce projet, qui a pu se faire grâce à l'accompagnement du Département, a constitué une belle aventure », aux dires des professeurs et des élèves.